



7 Pièces

201 m²

Réf. 82858344

1 575 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmante Bastide située à Grasse-Le Plan sur un terrain plat et en pente douce de 6022m2 offrant des vues panoramiques. La propriété comprend un total de 4 chambres et 7 pièces, couvrant une superficie de 209 m². La villa est orientée sud, ce qui lui assure un ensoleillement naturel tout au long de la journée. Elle est équipée de technologies modernes, telles qu'une connexion Internet par fibre optique, des panneaux photovoltaïques et des panneaux solaires qui garantissent une connectivité à haut débit et une grande efficacité énergétique. À l'extérieur, on trouve une belle piscine, endroit ...

A charming Bastide located in Grasse-Le Plan situated in 6022m² of gently sloping and flat land, offering panoramic views. The property comprises of a total of 4 bedrooms and 7 rooms, covering an area of 209 m². The orientation of the villa is towards the south, ensuring plenty of natural sunlight throughout the day. Equipped with modern technologies, such as fiber optic internet connection, photovoltaic panels and solar panels ensuring high-speed connectivity and energy efficiency. Outside, is a beautiful swimming pool, providing a perfect spot for relaxation and recreation. Additionally, the ...

THE RIVIERA COLLECTION

16 rue du Pontis - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

